

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Takokak Sambangi Warga, Pesan Kamtibmas Disampaikan dengan Tulus

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

May 28, 2024 - 01:43



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Takokak menjalankan kegiatan sambang warga pada Selasa, 28 Mei 2024, sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan terkait kamtibmas. Kegiatan ini mendapat apresiasi dari Kapolsek Takokak, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang menyampaikan stetmen dan apresiasinya. Dalam kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas Polsek Takokak menyampaikan pesan-pesan penting terkait dengan keamanan

dan ketertiban masyarakat. Pesan-pesan tersebut mencakup himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kriminalitas, pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwajib, serta ajakan untuk menjaga lingkungan tetap aman dan tertib. Kapolsek Takokak, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi inisiatif yang diambil oleh Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dengan tulus kepada warga. "Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Takokak hari ini sangat positif. Dengan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung kepada masyarakat, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap keamanan lingkungan semakin meningkat," ujar Kapolsek. Warga yang ditemui selama kegiatan sambang memberikan tanggapan positif atas pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas. Mereka menyatakan bahwa pesan-pesan kamtibmas tersebut sangat berguna dan memberikan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya kegiatan sambang ini, Polsek Takokak terus menunjukkan komitmennya untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan terus terjaga guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.